

Animations pédagogiques sur les fruits et légumes

Madame, Monsieur le Chef d'établissement,

Très bien implantés dans leur région, les diététiciens-coordonateurs régionaux de la filière des fruits et légumes frais ont, au fil des années, multiplié les contacts avec les professionnels de la filière et les institutionnels (mairies, conseils généraux, conseils régionaux...) pour développer des actions de sensibilisation sur les fruits et légumes frais auprès du grand public.

Depuis plusieurs années, **les enfants (maternelles et primaires)** sont notre cible prioritaire. Nos actions pédagogiques correspondent à un des axes prioritaires de santé publique dans la lutte contre le surpoids et l'obésité ainsi que dans la prévention des maladies chroniques tels que le diabète, les maladies cardiovasculaires et certains cancers.

C'est la raison pour laquelle nous développons un maximum d'actions vers ce public. Vous trouverez en pièces jointes des documents vous présentant nos modes d'interventions en classes qui se veulent pratiques, ludiques et pédagogiques. Ces actions sont subventionnées en partie grâce à des budgets européens.

Si vous souhaitez mettre en place une animation autour des fruits et légumes dans votre établissement, je reste à votre disposition pour tout complément d'information.

Cordialement,

Céline LECHAT - DUPUYDAUBY
Diététicienne INTERFEL
Région Pays de la Loire (49, 72, 53) et Région Centre (37)

ASSOCIATION INTERPROFESSIONNELLE DES FRUITS ET LEGUMES FRAIS
97 Boulevard Pereire - 75017 Paris - France
Port. : 33 6 08 10 67 11
www.lesfruitsetlegumesfrais.com - www.interfel.com